

Kampagne «Halt Gewalt gegen Frauen in Ehe und Partnerschaft» 1997

Im Jahre 1997 hat die Schweizerische Konferenz der Gleichstellungsbeauftragten die landesweite Kampagne «Halt Gewalt gegen Frauen in Ehe und Partnerschaft» durchgeführt. Mit Informationsmaterialien wie Plakaten, TV-Spots, Faltprospekten, Postkarten, mit der Publikation von zwei CDs, einer Internet-Seite, Kino-Dias, Jingles auf DRS 3 und mit zahlreichen regionalen und lokalen Veranstaltungen wurde die weit verbreitete Gewalt, die Männer gegenüber Frauen in Ehe und Partnerschaft ausüben, thematisiert. Begleitet wurde die Kampagne von einer Info-Line, bei der sich die Anrufenden in drei Sprachen informieren und beraten lassen konnten. Im Rahmen dieser Kampagne hat die Konferenz auch das Buch «Beziehung mit Schlagseite. Gewalt gegen Frauen in Ehe und Partnerschaft» herausgegeben.

> [Publikationen](#)

Die Gleichstellungsbüros in den Kantonen und Städten haben verschiedene Projekte (mit-) lanciert, um Gewalt gegen Frauen in Ehe und Partnerschaft auf lokaler Ebene zu thematisieren und ein verändertes Bewusstsein in der Wahrnehmung und im Umgang mit dieser weit verbreiteten Form der Gewaltanwendung gegen Frauen und Kinder zu fördern. Sie sind unter anderem wesentlich beteiligt an der Entstehung der Interventionsprojekte gegen häusliche Gewalt in der Schweiz.

Aktuelle Informationen zum Thema Gewalt, zu kantonalen Projekten und Interventionsstellen: Fachstelle gegen Gewalt, Eidg. Büro für die Gleichstellung von Frau und Mann, Schwarzerstrasse 51, 3003 Bern Tel. +41 (0)31 322 69 45 Fax +41 (0)31 322 92 81
info.ffg@ebg.admin.ch
www.against-violence.ch (fr, dt, i)

15.2.07